

n berkurang kondisi calon satwa yang akan  
dilepaskan ke alam dalam kan-  
dang sementara, serta program  
edukasi dan kesadaran ma-  
asyarakat terhadap upaya per-  
lindungan dan keselamatan  
satwa. **(ant/adi)**

## Tempat Ibadah

tempat umum, pelatihan ini para pengurus  
tempat ibadah, tempat ibadah seperti marbot  
1 yang me- pelatihan seperti marbot  
sehatan gereja dan wi- pengurus gereja dan wi-  
30 persen ti- hara diberikan materi dan di-  
arat. jadi agen perubahan kebersi-  
kan melalui han lingkungan. **(ant/adi)**

### KENTJANA, Tbk.

Jakarta ("Perseroan")

#### DIVIDEN ADALAH SEBAGAI BERIKUT:

	Tanggal
	7 Mei 2018
	8 Mei 2018
	11 Mei 2018
	14 Mei 2018
	11 Mei 2018
	28 Mei 2018

saham yang namanya tercatat pada Daftar Pemegang Saham Perseroan

Entitas Sentral Efek Indonesia ("KSEI"), maka Dividen akan diterima melalui

ketentuan perpajakan yang berlaku di Indonesia.

si yang belum memberikan NPWP, diminta untuk menyampaikan NPWP  
ke Kantor Pajak, paling lambat pada tanggal 11 Mei 2018 pada pukul 17.00 WIB.  
Negara yang memiliki Persetujuan Penghindaran Pajak Berganda (P3B)  
dengan ketentuan tersebut, dimohon agar mengirimkan/menyerahkan  
ke Kantor Pajak di negaranya atau fotokopinya yang telah dilegalisir oleh Kantor  
Pajak perusahaan di Indonesia sebagai berikut:

1. Salinan KDD dikirimkan kepada BAE;

2. Salinan rekening KSEI sesuai ketentuan KSEI;

3. Salinan surat pernyataan sesuai ketentuan KSEI.  
Maka Dividen yang dibayarkan akan dikenakan pemotongan pajak

12 Mei 2018

Kentjana Tbk

Kelima	Nihil	saham atau mewakili 0,02 %	saham atau mewakili 99,98 %	saham atau mewakili 99,98 %	terbanyak
<b>Keputusan mata acara Rapat.</b>					
Keputusan Mata Acara Rapat Pertama	1. Menerima dengan baik dan menyetujui Laporan Tahunan dan Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris Perseroan, serta mengesahkan Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan untuk Tahun Buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017, yang telah diaudit oleh Akuntan Publik Kanaka Puradiredja, Suhartono sesuai Laporanannya tanggal 21 Februari 2018 Nomor : R-024/MK-KPS/ADW01/II/2018. 2. Memberikan pembebasan dan pelunasan tanggung jawab sepenuhnya ( <i>acquit et decharge</i> ) kepada anggota Direksi dan Dewan Komisaris untuk pelaksanaan tugasnya masing-masing, sejauh tindakan tersebut tercatat dalam Laporan Tahunan atau buku Perseroan yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017.				
Keputusan Mata Acara Rapat Kedua	Menyetujui penggunaan laba bersih Perseroan untuk Tahun Buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017, yaitu sebesar Rp. 1.193.639.823.893,- (satu triliun seratus sembilan puluh tiga miliar enam ratus tiga puluh sembilan juta delapan ratus dua puluh tiga ribu delapan ratus sembilan puluh tiga rupiah) digunakan untuk : 1. Sebesar Rp. 369,- per lembar saham atau Rp.349.883.586.000,- (tiga ratus empat puluh sembilan miliar delapan ratus delapan puluh tiga juta lima ratus delapan puluh enam ribu rupiah). 2. Sebesar Rp. 1.000.000.000,- (satu miliar rupiah) dimasukkan sebagai penyisihan untuk tambahan cadangan sehingga menjadi Rp. 5.218.000.000,- (lima miliar dua ratus delapan belas juta rupiah) sesuai ketentuan undang-undang republik Indonesia no. 40 tahun 2007 tentang perseroan terbatas. 3. Sisa laba bersih perseroan tahun buku 2017 setelah penyisihan untuk cadangan dan pembagian dividen tunai, digunakan untuk : a. Menyelesaikan pembangunan Pondok Indah Hotel & Service Apartment. b. Melanjutkan pembangunan "Pondok Indah Mall 3 & Office Tower". c. Memulai pembangunan Townhouses di area "Tanah Ara, Pondok Pinang".				
Keputusan Mata Acara Rapat Ketiga	1. Menunjuk Akuntan Publik Kanaka Puradiredja, Suhartono untuk mengaudit buku-buku Perseroan untuk Tahun Buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2018. 2. Memberikan kewenangan kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan uang jasa serta persyaratan lain berkenaan dengan penunjukan tersebut.				
Keputusan Mata Acara Rapat Keempat	1. Bonus Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan untuk tahun 2017 dan yang akan dibagikan di tahun 2018 sebesar Rp.21.559.898.000,- (net). 2. Honorarium Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan untuk tahun 2018 diberikan kenaikan sebesar 5% dari tahun 2017.				
Keputusan Mata Acara Rapat Kelima	1. Menyetujui, menghentikan dengan hormat Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan yang telah berakhir masa jabatannya terhitung sejak ditutupnya Rapat ini, dengan memberikan pembebasan dan pelunasan tanggung jawab sepenuhnya ( <i>acquit et decharge</i> ) atas tindakan pengawasan dan pengurusan yang telah mereka lakukan selama menjabat sepanjang tercermin dalam pembukuan Perseroan serta tidak bertanggung jawab dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku. 2. Menyetujui mengangkat kembali anggota Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan, untuk masa jabatan 5 tahun terhitung dari sejak ditutupnya Rapat ini sampai dengan ditutupnya Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan tahun buku 2022 yang diselenggarakan pada tahun 2023, yaitu : <b>Dewan Komisaris</b> Presiden komisaris : Ibu Doktoranda Siti Hartati Murdaya Wakil Presiden Komisaris : Bapak Doktor Insinyur Ciputra. Komisaris : Bapak Murdaya Widayawimarta. Komisaris : Ibu Metta Margaretha Murdaya. Komisaris : Bapak Prajna Murdaya. Komisaris : Bapak Karuna Murdaya. Komisaris : Bapak Iwan Putra Brasali. Komisaris : Bapak Haji Agam Nugraha Subagdja. Komisaris : Bapak Insinyur Soekrisman. Komisaris : Bapak Insinyur Hiskak Secakusuma. Komisaris : Bapak Kirana Widjaja. Komisaris Independen : Bapak Profesor Doktor Djokosantoso Moeliono. Komisaris Independen : Ibu Mia Puspawati. Komisaris Independen : Bapak Citra Surya. Komisaris Independen : Bapak Ariesman Auly. <b>Direksi:</b> Presiden Direktur : Bapak Husin Widjajakusuma. Wakil Presiden Rirektur : Bapak Jeffri Sandra Tanudjaja. Direktur : Bapak Tjandra Gianto Halim. Direktur : Bapak Alfred Felicianus Kaunang. Direktur : Bapak Kenneth Suhadi Purnama. Direktur : Bapak Herman Widjaja.				

Jakarta, 30 April 2018  
PT Metropolitan Kentjana Tbk  
Direksi